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Серия "Звездные войны" росла и развивалась на протяжении многих лет, но сможем ли
мы однажды увидеть фильм с рейтингом R в этой космической франшизе? Этот вопрос
был задан Дэйву Филони, главному креативному директору Lucasfilm. В интервью
Джошу Хоровицу на подкасте Happy Sad Confused он ответил, что не уверен, но,
похоже, это не совсем исключено.

"Я не знаю. Я думаю, это интересно", — сказал он, когда его спросили, может ли
Lucasfilm однажды выпустить "смелый" фильм "Звездных войн" с рейтингом R.
"Главное, что бы мы ни делали, это должно быть очень хорошо сделано".

В качестве примера Филони сказал, что сериал "Андор" был "хорошо сделан", даже с
его более зрелым и взрослым тоном. Например, главный герой Кассиан Андор (Диего
Луна) в первом эпизоде случайно убивает человека, а затем убивает другого человека,
который на коленях умоляет его спасти свою жизнь, чтобы он не смог на него донести.

Филони сказал, что "аудитория для этого найдется" в том, что касается более взрослой
тематики во вселенной "Звездных войн". Он заметил, что, хотя "Звездные войны",
возможно, и начинались как более семейная серия, сейчас они эволюционировали (и в
то же время продолжают рассказывать истории для всей семьи).

"Это почти как вкус к еде. С возрастом меняется вкус к кино и визуальным эффектам",
— сказал он, добавив, что перемены заложены в ДНК "Звездных войн".

Второй сезон "Андора" находится в разработке, но дата выхода пока не определена.


